

REFLEXIONES DEL BOLETIN DE CORRESPONSABILIDAD

Enero de 2026 – Marzo de 2026

1 de enero de 2026

Solemnidad de María, la Santa Madre de Dios

“Y María, por su parte, guardaba todas estas cosas en su corazón y meditaba acerca de ellas” LUCAS 02:19

Después de Jesús, miramos a María como nuestro modelo ideal de corresponsabilidad. Vivió toda su vida obedeciendo el llamado de Dios. Ella escuchó el mensaje de Dios, y dijo «Sí» inmediatamente. María nos enseña a vivir con alegría y gratitud por las muchas bendiciones que Dios nos ha dado. Así como la luna refleja la luz del sol, María refleja la luz de Cristo. Como María, nosotros somos llamados a reflejar la luz de Cristo al mundo. Nosotros lo hacemos a través de una vida de gratitud y generosidad.

4 de enero de 2026

Epifanía del Señor

“Entonces abrieron sus cofres y le ofrecieron sus regalos de oro, incienso y mirra” MATEO 2:11

La imagen de los Magos arrodillados ante el niño Jesús, abriendo los cofres y los tesoros que tenían para Él, es una imagen que todos debemos tratar de seguir cada día. En agradecimiento por todo lo que hemos recibido, somos llamados a compartir con generosidad todos nuestros dones, no solo aquellos que escogemos. Dios quiere que seamos generosos con todos ellos, pero especialmente con aquel que tiene más significado para nosotros.

11 de enero de 2026

El Bautismo de Nuestro Señor

“Juan les respondió, ‘Yo bautizo con agua; pero ya viene el que es más poderoso ...él los bautizará con el Espíritu Santo...’ (Lucas 3:16)

El Catecismo Católico establece que “la inmersión de Jesús en el agua es una señal para todos los seres humanos de la necesidad de morir para cumplir la voluntad de Dios”. En otras palabras, como Católicos bautizados solo necesitamos darle un don a Jesús - el don de nosotros mismos. Ríndete ante Dios, coloca tu confianza en Él y permite al Espíritu Santo trabajar a través de ti para la mayor gloria de Dios.

18 de enero de 2026

2^{do} Domingo del Tiempo Ordinario

“Y ahora dice el Señor, que desde el seno materno me formó para que fuera yo su siervo...” ISAÍAS 49:5

Dios nos da diferentes dones a cada uno de nosotros. Para que el plan de Dios funcione, usted tiene que hacer lo que Dios lo llamó a hacer y yo tengo que hacer lo que Dios me llamó a hacer a mí. ¿Y adivina qué? ¡Dios tiene un plan diferente para cada uno de nosotros! Así que deje de compararse con los demás. No deje que la envidia y los celos entren en su vida. De gracias por los dones que Dios le ha dado y transfórmese en el santo que Dios lo está llamando a ser.

25 de enero de 2026

3^{er} Domingo del Tiempo Ordinario

"El los llamó e inmediatamente dejaron su barca y a su padre y lo siguieron" MATEO 4:22

Así como Jesús llamó a los primeros apóstoles, también nos llama a cada uno de nosotros a seguirlo. No todo el mundo es llamado a dejar atrás a su familia o a sus negocios, pero se espera de nosotros que pongamos a Dios en primer lugar en todo. En agradecimiento a Dios, debemos darle lo primero y lo mejor de todo: nuestro tiempo en la oración diaria, nuestro talento para participar en uno de nuestros ministerios parroquiales y nuestros tesoros para apoyar las necesidades financieras de la misión de nuestra parroquia.

1 de febrero de 2026

4^o Domingo del Tiempo Ordinario

"Bendecidos los pobres de espíritu, porque de ellos es el reino del cielo" MATEO 5:3

La frase “pobres de espíritu” puede confundirnos. Piense de ella en este sentido - pobres de espíritu significa depender de la providencia de Dios y no de nuestra propia autosuficiencia. Desprendernos de las cosas terrenales (poder, dinero, y comodidad) y apegarnos a las cosas celestiales (caridad, sacrificio y misericordia). Negarnos a nosotros mismos la satisfacción de nuestros deseos y ayudar a otros a cubrir sus necesidades básicas.

8 de febrero de 2026

5^o Domingo del Tiempo Ordinario

"Hagan brillar su luz delante de todos, para que ellos puedan ver las buenas obras de ustedes y alaben al Padre que está en el cielo" MATEO 5:16

¡La generosidad de ser un buen administrador de sus dones tiene un efecto positivo sobre la gente y es contagioso! Las buenas obras animan a hacer más buenas obras. La generosidad es un subproducto de un estilo de vida agradecido. Cuanto más reconocemos los dones de Dios, más queremos compartirlos. Los buenos administradores reconocen que Dios obra a través de ellos y no se ponen por encima de las personas a las que Dios los ha llamado a ayudar.

15 de febrero de 2026

6^o Domingo del Tiempo Ordinario

"Porque les digo a ustedes, no entrarán en el reino de Dios a menos que practiquen la justicia mejor que los escribas y los fariseos" MATEO 5:20

Los fariseos vivían de acuerdo con la letra de la ley y la usaban para elevarse a sí mismos por encima de los demás. Jesús es claro - es el amor que tienes en tu corazón, por Dios y por los demás, el que te llevará al cielo. Seguir simplemente las reglas de la Iglesia y no hacerlo por amor, no lo pone necesariamente en el camino al cielo. Atender a la Misa Dominical y luego criticar a un compañero de parroquia en el estacionamiento es un ejemplo de lo que es ser un fariseo moderno.

22 de febrero de 2026

1^{er} Domingo de Cuaresma

“Está escrito: ‘Adora al Señor tu Dios y sírvete solamente a él’” MATEO 4:10

Tentado a elegir entre las riquezas y el poder de este mundo y el servicio a Dios, Jesús eligió servir a Su Padre. Si queremos realmente seguir a Jesús, nosotros también debemos decidir alejarnos del poder y las riquezas mundanas y poner a Dios en el centro de nuestras vidas. La cuaresma es nuestro tiempo para reducir nuestras cosas terrenales, y desarrollar y cultivar las cosas celestiales. La cuaresma es el tiempo para arrepentirse y dejar ir a los otros “dioses” que hemos puesto delante de Dios.

1 de marzo de 2026

2º Domingo de Cuaresma

“Deja tu tierra, tus parientes y la casa de tu padre, y vete a la tierra que te mostraré” GÉNESIS 12: 1

Dios nos llama a todos a dejar atrás nuestras viejas costumbres y a seguirlo, colocando en Él toda nuestra confianza. Alguna de las viejas maneras que nos esforzamos por dejar atrás pueden ser el materialismo, el egoísmo y la codicia. Sin embargo, Dios nos promete mostrarnos una nueva tierra y una mejor forma de vivir. Recuerde lo que dijo Santa Teresa de Calcuta, “Dios no nos llama a ser exitosos, Dios nos llama a ser fieles”.

8 de marzo de 2026

3^{er} Domingo de Cuaresma

“Todo el que beba de esta agua volverá a tener sed” JUAN 4:13

Jesús nos recuerda que las cosas materiales, aun algo tan básico como el agua, nunca pueden satisfacernos a largo plazo. Cuando construimos nuestras vidas alrededor de las posesiones materiales siempre querremos más y ninguna cantidad logrará satisfacer nuestros deseos. El verdadero gozo y la verdadera paz vienen cuando seguimos a Jesús, entonces nos volvemos más “centrados en Dios” y menos “egocéntricos”.

15 de marzo de 2026

4º Domingo de Cuaresma

“Pues Dios no ve como el hombre ve, pues el hombre mira la apariencia exterior, pero el Señor mira el corazón”.

1 SAMUEL 16: 7

¿Qué tan a menudo invertimos nuestro tiempo, talento y tesoros para crear una apariencia que no le importa para nada a Dios? Tendemos a impresionar con nuestra vestimenta, casa, carrera, posesiones, automóvil y otras marcas de distinción. Pero ninguna de esas ilusiones de grandeza impresionará a Dios. En lugar de eso, Él mirará dentro de nuestros corazones para ver cuánto lo amamos, cuánto amamos a los demás y cómo mostramos ese amor en la forma en que usamos nuestro tiempo, talento y tesoro aquí en la tierra.

22 de marzo de 2026

5º Domingo de Cuaresma

“¿No te dije que si crees verás la gloria de Dios? —le contestó Jesús” JUAN 11:40

Muchos de nosotros decimos que creemos en Dios. Atendemos a la Misa Dominical y participamos en los eventos parroquiales. Sin embargo, cuando la vida se pone difícil y aumenta la presión, cuando las cosas no van como queremos, ¿Realmente creemos? ¿Realmente ponemos nuestra confianza en el Señor? Cuando vivimos una vida de gratitud, reconociendo que todo lo que tenemos nos ha sido dado, realmente veremos que Dios provee para nuestras necesidades. Vivir una vida generosa y agradecida nos permite ver la presencia activa de Dios en nuestra vida cotidiana y nos hacemos “partícipes de la naturaleza divina”.

29 de marzo de 2026

Domingo de Ramos de la Pasión del Señor

“Al salir encontraron a un hombre de Cirene llamado Simón y lo obligaron a cargar la cruz de Jesús”. MATEO 27: 32

El Señor nos llama a amar a Dios y a nuestro prójimo. Cada día se nos presentan oportunidades para amar a nuestro prójimo y ayudarlo a “cargar su cruz”. Esas oportunidades no son usualmente grandes eventos, son usualmente situaciones ordinarias como ayudar a alguien a llevar las compras o mantenerles la puerta abierta. La clave es poner las necesidades de los demás antes de las nuestras y no esperar nada a cambio.